

Goy P/01121

Lo peor

JOSE AGUSTIN GOYTISOLO

Lo malo no es contemplar a un perro atropellado
junto a la cinta gris de la autopista
que se incorpora todavía vivo y anhelante
sobre sus patas delanteras
y luego con vergüenza apercibirte de que esa visión
te devuelve la imagen de un niño bombardeado.
Lo malo lo peor es creer que tu cerebro funciona
de modo igual que una computadora
y urdir muy hondas especulaciones sobre el hombre
considerado como animal cibernetico
sin pararte a pensar que es el ordenador el que está hecho
rudimentariamente a tu imagen y semejanza.

2

Diciembre 27. 1989